



Rédaction : 1 bis, boulevard des Carmes
Tél. 02 97 47 42 05
Courriel : redaction.ploermel@ouest-france.fr
Relations abonnés : Tél. 02 99 32 66 66

Ouest-France
Mercredi 31 mars 2021

Le projet

À Beaumanoir, les élèves fêtent le court-métrage



Après le visionnage de chaque court-métrage, Vincent Soubigou échange avec les élèves.

PHOTO : OUEST-FRANCE

De vendredi à mardi, toutes les classes de 4^e et les élèves volontaires du ciné-club du collège Beaumanoir ont découvert une sélection de courts-métrages proposés par la Fête du court-métrage. Ils ont une semaine pour les regarder et les analyser en cours de français.

« L'idée, c'est de faire voir un maximum de styles et de les entraîner à avoir un esprit critique », explique Vincent Soubigou, professeur de français à Beaumanoir.

La Fête du court-métrage est un événement national. Manifestation annuelle, elle est née de la volonté de mieux faire connaître le court-métrage au plus grand nombre.

Elle élabore une programmation officielle, avec le soutien de l'Agence du court-métrage, pensée pour valoriser le meilleur du court, s'adresser à tous les âges et publics et mettre en avant les grands réalisateurs et grandes réalisatrices de demain.